



Nr. 169 / 5. September 2016

Untersuchungsausschuss hört weitere Zeugen an

Der Erste Parlamentarische Untersuchungsausschuss des Schleswig-Holsteinischen Landtages hat heute in öffentlicher Sitzung seine Beweisaufnahme fortgesetzt. Neben dem Pressesprecher des Sozialministeriums und seinem Stellvertreter vernahmen die Mitglieder des Ausschusses einen weiteren Zeugen.

Nach der Zeugenbefragung heute Vormittag befragte der Untersuchungsausschuss am Nachmittag Professor Schrapper als weiteren Zeugen. Professor Schrapper hatte im Jahr 2015 im Auftrag des Sozialministeriums ein Gutachten erstellt. Darin rekonstruierte und analysierte er die Wahrnehmung der Aufgaben zum Schutz von Kindern und Jugendlichen durch das Sozialministerium im Hinblick auf die Einrichtungen der Kinder- und Jugendhilfe Friesenhof.

Zur kommenden Ausschusssitzung am 12. September sind Heiner Garg, Sozialminister a.D., und Bettina Bonde, Staatssekretärin im Sozialministerium a.D., als Zeugen geladen.